

DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER Y LA NIÑA EN LA CIENCIA

Desde el sindicato co.bas, reivindicamos el 11 de febrero, Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, como una fecha clave para visibilizar la desigualdad de género en el ámbito científico y tecnológico.

A lo largo de la historia, las mujeres han sido excluidas, invisibilizadas y relegadas en la producción de conocimiento, a pesar de sus contribuciones fundamentales.

Hoy en día, la brecha de género en la ciencia persiste. Las niñas aún enfrentan estereotipos que les dificultan acceder a carreras STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas), y las mujeres científicas deben luchar contra la precariedad laboral, el techo de cristal y la falta de reconocimiento.

Desde co.bas exigimos políticas públicas que garanticen la igualdad de oportunidades en la educación y en el ámbito laboral, promoviendo referentes femeninos en la ciencia y fomentando la contratación y promoción de mujeres en la investigación.

Nos solidarizamos con todas las mujeres y niñas que luchan por su derecho a la ciencia y reafirmamos nuestro compromiso con la construcción de un mundo donde el conocimiento y la innovación sean accesibles para todas y todos, sin discriminación ni barreras de género.

¡Por una ciencia libre de desigualdad y discriminación!